

Donald Trump reconoce a Jerusalén como capital de Israel



La Habana, 6 dic (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, reconoció oficialmente, este 6 de diciembre, a Jerusalén como la capital de Israel, pese a las advertencias de líderes mundiales de que la medida amenazaría la seguridad regional y posibles conversaciones de paz.

Precisa la **agencia Prensa Latina** que al realizar el anuncio, desde la Casa Blanca, el mandatario republicano cambió el rumbo seguido por todos sus predecesores, y afirmó que se trata de un nuevo acercamiento al conflicto entre Israel y Palestina.

Igualmente, orientó al Departamento de Estado mover la embajada de Estados Unidos de Tel Aviv a Jerusalén, y para ello comenzar la construcción de un edificio que, según Trump, 'será un magnífico tributo a la paz cuando se complete'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149519-donald-trump-reconoce-a-jerusalen-como-capital-de-israel>



Radio Habana Cuba